

TRUSTED

Jobcenter abgesperrt: Verdächtiges Paket in Leverkusen, Analytische Taskforce vor Ort

Leverkusen-Wiesdorf -

Alarm am Jobcenter in Leverkusen-Wiesdorf: Die Polizei und Einsatzkräfte der Feuerwehr sind am Montagvormittag (22. Februar) wegen eines verdächtigen Pakets gerufen worden. Der Einsatz läuft aktuell noch.

Einsatz am Jobcenter in Leverkusen-Wiesdorf

Ersten Informationen zufolge wurde am Vormittag gegen 10 Uhr ein Paket an der Heinrich-von-Stephan-Straße gefunden. Darin befindet sich eine bislang noch nicht identifizierte Substanz, erklärte ein Polizeisprecher auf Anfrage des EXPRESS.

Sofort wurden Polizei und Feuerwehr alarmiert.

Leverkusen-Wiesdorf: Heinrich-von-Stephan-Straße gesperrt

Der Bereich wurde großräumig abgesperrt. Experten seien nun im Einsatz, um die Substanz auf ihre Gefährlichkeit zu prüfen.

Die Polizei konnte aufgrund des laufenden Einsatzes in Leverkusen-Wiesdorf noch keine Details nennen. Auch wo genau das Paket angenommen wurde oder an wen es adressiert ist, war noch unklar.

Analytische Taskforce in Leverkusen-Wiesdorf im Einsatz

Die Analytische Taskforce sei im Einsatz, um die gefundene Substanz zu analysieren.

Auch die Zufahrtsstraßen zur Heinrich-von-Stephan Straße seien gesperrt worden.

Fenster und Türen sollen geschlossen bleiben

Mitarbeiter des Jobcenters in unmittelbarer Nähe zum Einsatzort wurden dazu aufgefordert, Fenster und Türen geschlossen zu halten, um eine Gefährdung durch eventuell giftige Gase oder Dämpfe zu vermeiden.

Darüber, wie lange der Einsatz voraussichtlich noch dauert, konnten noch keine Angaben gemacht werden. (jv)

Empfohlener redaktioneller Inhalt

An dieser Stelle finden Sie einen relevanten Inhalt der externen Plattform Apester, der den Artikel ergänzt. Sie können ihn sich einfach mit einem Klick anzeigen lassen und auch wieder ausblenden. Ich bin damit einverstanden, dass mir externe Inhalte der externen Plattform Apester angezeigt werden. Dabei können personenbezogene Daten an Drittplattformen übermittelt werden. Mehr dazu in unserer Datenschutzerklärung.

Wir halten Sie hier auf dem Laufenden.

Football news:

Kimmich ist einer von fünf ungeimpften Bayern-Spielern. Bayern-Trainer Julian Nagelsmann ist an einem Coronavirus erkrankt und in Quarantäne gegangen

Puyol über das Lieblingsspiel von Real: 6:2 im Santiago Bernabeu

Der Agent verlangt für Salah ein Gehalt von 400+ tausend Pfund pro Woche. Die Verhandlungen mit Liverpool über einen neuen Vertrag sind ins Stocken geraten

Cristiano Ronaldo: Ich bin bei Manchester United, um zu gewinnen, um Trophäen zu nehmen. Cristiano Ronaldo, der Stürmer von Manchester United, sagte, er sei zurückgekehrt, um Trophäen zu gewinnen
Jetzt in der Umkleidekabine zu sein, ist wie jeden Tag zu einer Beerdigung zu kommen. Wir erinnern uns an den Kollaps von Couman in Valencia

Wegen sexueller Belästigung gegen Ex-Mitarbeiterin hat am Freitag ein Arbeitsgericht in Paris das Urteil über Belästigung gegen Ex-Mitarbeiterin des französischen Fußballverbandes gefällt

Flügelspieler Luis Diaz Interessiert sich für Chelsea, Bayern, Real Madrid, Newcastle. 80 Millionen Euro hat der offensive Mittelfeldspieler des FC Porto, Luis Díaz Marulanda, für Europas Top-Klubs auf sich gezogen